

dente general militar señor Buñer, el señor Velarde y otros funcionarios. Se crea que la seccion va á introducir algunas mejoras importantes en el presupuesto de la Guerra. Despues de presentado, el gabinete actual ha pedido unos treinta y tres mil duros para obras militares en Canarias y reparacion de las fortificaciones de Cádiz. Anteaer se decia que la intendencia general militar vendrá á formar una seccion del ministerio de la Guerra.

Los brigadieres Pons y Pozas, nombrado el primero comandante general de un distrito y el segundo jefe de canton, acaban de ser relevados de estos cargos quedando en situacion de cuartel.

Celebramos que el señor ministro de la Guerra haya tomado una medida como estas en que estaban interesados el honor del gobierno y la dignidad de tantos beneméritos, oficiales, heridos en su lealtad constante y en su acendrado patriotismo con la consideracion que habian merecido al señor conde de Mirasol dos militares que aun no hace dos años reconocian por rey de España el titulado conde de Montemolin.

Son en extremo curiosas y dignas de llamar la atencion de cuantos se interesan por la causa de la libertad las noticias que comunica al *Clamor* su corresponsal de Bruselas en la carta que á continuacion trasladamos:
BRUSELAS 25 de febrero de 1851.

«No comprendo el silencio que se guarda en esa respecto á planes carlistas, pues por aqui es notorio que nunca han trabajado mas que ahora para una restauracion. Dea vds. la voz de alerta á los buenos liberales. Tanto los que permanecen en Bélgica, como los de Londres y Paris, parece han recibido comunicaciones de Nápoles en que se les dice que los embajadores de las altas potencias extranjeras entregaron al rey como ellos le llaman, despachos sobre las decisiones acordadas en las conferencias de Dresde relativas á España y á Italia cuyos destinos deben cambiar próximamente. Respecto á Francia aunque nada hayan manifestado, la nueva actitud del duque de Burdeos indica bien á las claras, que se le está preparando.»

Cuando recibimos aqui los diarios de Paris con la carta del presidente francés á Mr. Berryer, acabamos de persuadirnos de que no les falta razon á los carlistas para fundar esperanzas, asegurando que se trata de englobar todas las cuestiones políticas de Europa.

El marqués de Villafranca antes de salir de aqui tuvo muchas conferencias con el principe de Meternich, á quien visita todo el cuerpo diplomático, y no ha cesado de tener mucha influencia en los negocios de Europa.

Se dice que se trataba entre el marqués y el viejo diplomático de hacer entrar al baron Haber en la idea de un empréstito ó ponerse de acuerdo con los banqueros de Amsterdam y Hamburgo que ya presentaron proposiciones. El principe de Meternich tiene mucha influencia con el baron. Lo cierto y positivo es que San Quirico marchó á Carlsruhe con una carta para el célebre financiero alemán; que poco despues, tuvo este, ausente ya Villafranca, una entrevista con el comisionado principal en Paris, que hoy estan en relaciones muy seguidas sirviéndoles de intermediarios el referido San Quirico y el brigadier carlista Nogueroela que ha ido á situarse en las ciudades anseñáticas para estar mas en contacto con Habes y los banqueros allí existentes.

Mientras esto sucede hacia esta parte, en Londres no pierden tampoco el tiempo. Lord John Manners, miembro de la cámara de los comunes y uno de los gefes del partido tory, es ahora el agente de Montemolin en aquella capital. Si ha de creerse lo que escribe un intendente español que reside allí, desde que se ha encargado Manners de los negocios carlistas en Inglaterra han tomado muy grande vuelo. El tal contaba mucho con un cambio de gabinete y se las promete felices si entra Lord Stanley. Aquí no sabemos todavia cómo concluirá la crisis ministerial que anuncian los periódicos de Londres; pero por de pronto lo que ya vemos es que una parte de lo anunciado por el intendente carlista ha tenido lugar. El escribió lo menos ocho dias antes de que Russell presentara la dimision.

He leído en un periódico belga con referencia á los de esa que se trataba del casamiento del presidente de la república de Francia con la hija mayor de los duques de Riánsares.

El general Narvaez parece está en Paris y empieza á darse á luz despues que ha sabido la marcha del señor Diaz Martinez.

Parece que por motivos de delicadeza el señor García Luna ha hecho renuncia del cargo de individuo de la comision del Congreso para el arreglo de la deuda.

Con la retirada del señor García Luna quedan en el seno de la comision tres defensores del proyecto de ley, y otros tres que ya lo han impugnado. En vista de este empate es probable que haya que proceder á un nuevo nombramiento por la quinta seccion del congreso, que fué la que eligió al señor García Luna.

Parece que ayer se ha recibido en esta corte un parte telegráfico anunciando que la Asambiea francesa ha tomado en consideracion la proposicion de Mr. Creton para que se declaren abolidas las leyes de estrañamiento contra los individuos de la familia real.

Otro de los últimos partes telegráficos anuncia tambien que lord Stanley no habia tampoco podido formar gabinete, y que provisionalmente continuaba el de lord John Russell.

No parece que el ministerio se haya ocupado aun del reemplazo del conde de Revillagigedo. Anteanoche circulaban muchos nombres; pero ninguno con seguridad. Con este van ya tres jefes políticos de Madrid durante la presente administracion.

Ha sido separado de su destino de oficial del ministerio de la gobernacion el señor Mora, redactor del *Heraldo*.

En la vacante del señor Micó ha sido nombrado magistrado de la audien cia de Madrid el señor don José Ojózaga.

Parece que el señor ministro de Gracia y Justicia se ha propuesto conceder de cada seis vacantes tres á cesantes, dos al ascenso y una de entrada.

En una correspondencia litografiada que se publica en Paris, leemos que el señor de Arana, nuestro introduccion de embajadores, ha pasado á aquella capital con encargo de que el presidente de la república, valiéndose de a grande influencia que tiene con el gen-

ral Narvaez, obtenga de esto que regrese á España, en donde la complicacion de los asuntos es tal, que se cree indispensable que vuelva á encargarse de los negocios públicos.

La eleccion del señor don Joaquin Francisco Pacheco por el distrito de Alcañiz está del todo asegurada, pues segun las noticias que se tienen del resultado de la eleccion ha obtenido 217 votos contra 56.

SECCION OFICIAL.

La Gaceta de este dia publica:

Un real decreto nombrando consejero real en clase de ordinario, á don Antonio Caballero, enviado extraordinario y ministro plenipotenciario cerca de S. M. Fidelisima.

Otro nombrando enviado y ministro plenipotenciario en la corte de Lisboa, á don Antonio Alcalá Galiano.

Otro relevando á don Cárlos Martinez Lujo, duque de Sotomayor, del cargo de embajador cerca de la república francesa.

Y otro, finalmente, nombrando enviado extraordinario y ministro plenipotenciario cerca de la república francesa á don Juan Donoso Cortés, marqués de Valdegamas.

CORREO DE PROVINCIAS.

VILLAREAL 28 de febrero.

Ayer corrió muy vávida la noticia de haber sido suspendidas algunas autoridades de esta provincia, á causa de la influencia que estaban ejerciendo en las elecciones del distrito de Lucena. Parece que, noticioso de ello el señor Balboa nuestro gobernador, se ha apresurado á adoptar aquella medida, hasta cierto punto necesaria, segun dicen, para que el diputado que resulte elegido sea la verdadera manifestacion de la voluntad de los electores.

TORROSA 24 de febrero.

Muy satisfactorio es el aspecto que ofrecen los campos despues de las últimas lluvias y abundancia de nieve con que el Cielo nos ha favorecido, y la cosecha se presenta en un estado bastante halagüeño; esto reanima las esperanzas de estos moradores, que despues de tres años de malas cosechas gemian en la miseria.

Tambien se ha recibido con gran satisfaccion la noticia de haberse por fin consignado fondos para la continuacion de la carretera general, con lo que se dará trabajo á tantos infelices.

Tenemos ya otra vez de regreso en esta al ingeniero en jefe de la canalizacion del Ebro M. Lerrogue, y esperamos muy en breve ver empezados estos grandes trabajos.

ZAMORA 28 de febrero.

Las abundantes lluvias con que la Providencia se ha dignado favorecernos en estos últimos dias han reanimado completamente las esperanzas de estos honrados labradores, y en particular á los de Campos, donde mas se hacia sentir la necesidad de las aguas por la fortaleza del terreno. Confiando como todos confiamos en que la Providencia continuará favoreciéndonos con tan preciosos é indispensable para los campos, la cosecha de granos y legos que constituyen la principal riqueza de este pais, y algunas partes de Galicia, y que en razon al erudo temporal que hemos experimentado ya, se consideraba por algunos perdida, será, si no superior, bastante al ménos para que los labradores hallen en ella el fruto y remuneracion de sus desvelos.

Principia á notarse ya algun movimiento en esta con motivo de la proximidad de las ferias de la misma. Las tiendas de la calle de Balborraz, completamente reformada, donde principalmente se celebran aquellas, se hallan ya alquiladas en su mayor parte, y muchas galeras entran diariamente cargadas de géneros de todas clases. Esto anuncia que serán concurridísimas, y que los que acudan con géneros regresarán á sus casas satisfechos de haberles sido fácil y lucrativa salida.